



Son époux:

Michel Pfenninger;

Ses enfants:

Chantal Vieux et Philippe Rappaz;

Sylvie Monney;

Jean-Michel et Martine Pfenninger;

Sandrine Figuière-Pfenninger et Pierre Figuière;

Ses petits-enfants:

Laure Vieux;

Céline et Valentin Meylan;

Elodie Vieux et Marc Haraz;

Julien et Ramatou Monney;

Axel et Gilciene Monney;

Aline Pfenninger;

Aurélie et Solange Figuière;

Ses arrière-petits-enfants:

Alexandre et Jules, Noah et Kahina, Anya et Ilan;

Son frère, sa sœur, ses neveux et nièces:

Bernard Janet, ses enfants Yves et Alexandra Janet et leurs enfants,
Karine et Philippe Goetz et leurs enfants;

Chantal et Ernest Dominé, leurs enfants

Anne Maréchal-Dominé et ses enfants,

Muriel et Christian Robert et leurs enfants,

Bertrand et Anne-Cécile Dominé et leurs enfants;

Les enfants de feu Monique et Emile Rappaz:

Odile et Stefano Ciaroni-Rappaz et leurs enfants,

Philippe Rappaz et ses enfants,

Marie-Christine et Guy Leccia;

Les enfants de feu Christiane et William Perruchoud:

François Perruchoud, Dominique Perruchoud et Nicolas Dzierlatka,

Valérie Perruchoud, ses enfants et François Monteduro,

Laurent Perruchoud et son fils;

Feu Denyse Janet;

Sa belle-sœur:

Aad Pfister, ses enfants Martine et José La Riva et leurs enfants,

Pascale Burnand-Pfenninger et ses enfants,

Christian Pfenninger et son compagnon Christophe Couzet,

ainsi que les familles Tournaire, Lapière, Lix, parentes, alliées et amis
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Claire-Lyse PFENNINGER née JANET

enlevée à leur tendre affection le dimanche 7 juin 2020, dans sa 92e année
entourée de sa famille.

La défunte repose en la Chapelle de la Cluse (Murith), 89 bd de la Cluse à
Genève.

La cérémonie religieuse sera célébrée en l'église de Collonge-Bellerive le
vendredi 12 juin à 14 heures dans l'intimité de la famille et des proches en
raison des restrictions sanitaires officielles. Elle sera suivie de l'inhumation
au cimetière d'Anières.

La famille tient à remercier chaleureusement la doctoresse Camenzind ainsi
que tout le personnel soignant. En particulier Anabela, Elisa, Flavia, Italia,
Jaqueline, Liliane, et Nami qui lui ont permis de rester le plus longtemps
possible à la maison, entourée de toutes leurs attentions.